

## Igracias Telkom Bandung: Portal Akademik yang Ciamik

Igracias Telkom Bandung Portal Akademik aplikasi Mobile canggih praktis mudah diakses sangat membantu para mahasiswa teknologi modern dan kekinian bagi perkembangan



Tel-U memang memiliki nama yang cukup moncer. Selain materi pembelajaran hingga fasilitasnya yang modern dan juga kekinian, universitas ini memiliki media sosial yang keren. Ya, **igracias Telkom Bandung** ini kabarnya dapat dipakai oleh seluruh mahasiswa disana.

Tak hanya itu, aplikasi yang bisa sekali sentuh ini bisa lho saling follow. Baik sebagai senior maupun junior. Bahkan, akses seluruh bagian juga terdapat di **igracias Telkom Bandung** tersebut. Misalnya saja para dosen, komponen akademis juga non akademis, staff hingga bagian lainnya.

### [Igracias Telkom Bandung? Begini Penjabarannya](#)

Merupakan kependekan dari Integratif Academic Information System, igracias adalah sebuah portal akademik. Dimana akan menghubungkan banyak komponen dalam Tel-U university dalam satu wadah. Selain populer dan fungsional banget, aplikasi ini juga memiliki beberapa keunggulan.

### [Igracias Mobile Resmi Launch April 2017](#)

Aplikasi berbasis Smartphone ini kabarnya resmi rilis sekitar 3 April 2017 silam. Namun, kemungkinan masih bersifat Beta. Sehingga masih banyak yang harus dibenahi. Kendati demikian, berikut beberapa keunggulan aplikasi ciamik ini.

### [Dinilai praktis dan fungsional](#)

Melalui aplikasi ini mahasiswa tidak perlu membuka Website. Sehingga tinggal satu klik saja di smartphone, Anda akan terkoneksi langsung dengan aplikasi tersebut.

### [Fitur Cukup Memadai](#)

Kendati dinilai sebagai aplikasi pendaatang baru, igracias Telkom Bandung memiliki fitur yang lumayan lengkap.

### Instant Access

Layanan aplikasi via Mobile ini juga menyediakan akses instan. Yakni, penyediaan aneka informasi langsung pada layar. Sebagai contoh, jadwal kuliah, pengumuman juga yang lainnya.

### Sosial Media

iGracias juga tersemat fitur sosial media. Lengkap dengan fitur follow untuk mengikuti mahasiswa hingga dosen. Sehingga, Andapun juga dapat melihat beragam post hingga kegiatan mahasiswa lainnya.

Telkom university memang memiliki beragam fasilitas berteknologi mutakhir. Tak heran jika universitas ini begitu difavoritkan. Banyak sekali lulusan-lulusan baru yang kemudian melanjutkan studinya disini.

Jadi, tunggu apa lagi? Mau Kuliah dengan beragam jurusan, lengkap dengan dukungan teknologi yang mumpuni? Ya Disini tempatnya. Jangan lupa, nikmati layanan mengasyikkan melalui **iGracias Telkom Bandung** yuk!